

Novedosa aplicación avisa a los vecinos de Zapallar cuando sacar la basura de sus casas

La Ilustre Municipalidad de Zapallar, presentó la nueva aplicación BasurAPP tecnología que avisa a los vecinos de la comuna cuando pasará el camión recolector de basura para retirar sus residuos.

Se trata de una nueva tecnología -que puede ser descargada en los smartphone- que avisa con 10 minutos de anticipación la llegada del equipo recolector por los domicilios.

Anuncio Patrocinado

Desde el municipio indicaron que una vez que se descargue la aplicación de APP Store o Google Play, los vecinos deben registrarse, para lo cual solo se necesita su dirección, es muy importante que se indique claramente domicilio para que el sistema asigne la respectiva geocerca, guardando su ubicación o si lo prefiere el sistema podrá buscar su ubicación.

**¿Cómo funciona BasurAPP?**

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Los camiones recolectores cuentan con una ruta asignada de forma diaria la que es controlada por un sistema de geoposicionamiento satelital (GPS). Toda la flota del servicio de recolección de RSD cuenta con un equipo GPS instalado en el vehículo que se controla de forma satelital.

El sistema al detectar que un camión recolector está próximo a ingresar a una geocerca o perímetro fronterizo de un área geográfica definido previamente, avisa a los usuarios que el vehículo está pronto a ingresar a su zona de recolección.

### **Nuevos camiones recolectores**

La iniciativa forma parte de la puesta en servicio de 7 nuevos camiones recolectores de residuos domiciliarios en la comuna. Equipos cero kilómetros -adquiridos gracias a un nuevo convenio con Ecómetro- que busca disminuir y mejorar los tiempos de recolección, aumentando el retiro de 83 metros cúbicos a 91, con vehículos de mayor versatilidad y acceso a diferentes lugares de la comuna.

Desde el municipio indicaron que esta nueva adquisición de equipamiento, se suma a un aumento del recurso humano con el fin de realizar un trabajo más expedito y rápido en todas las localidades de la comuna, el cual también incorpora el servicio de retiro de material vegetal -de forma gratuita-, para la producción de compost, como parte de las iniciativas medio ambientales que impulsa la actual administración municipal.

El proyecto de la nueva flota de camiones recolectores de residuos, se suma en la Dirección de Medio Ambiente Aseo y Ornato (DIMAO), a la entrega de contenedores de basura -más de 5000 en toda la comuna-, ornamentación y flores, tratamiento salino anual en todas las calles de tierra, pavimentación de calles y reparación de asfaltado en diversas localidades, demarcaciones viales, instalación de contenedores soterrados y 27 termos solares instalados en Catapilco y Cachagua.

y tú, ¿qué opinas?